
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D第１４回 定期総会終了D 
去る、5 月 27 日（日）千葉市中央コミュニティセンターにて、 

第１４回定期総会が開催されました。 

県サ連会長より「加盟サークルが減少傾向にあるなかサークル 

訪問を通じ県サ連再建への手ごたえを感じた、また他県の手話サ 

ークル連絡協議会から県サ連の取り組みについて問い合わせもあ 

り、県内外との連携も必要な時代となってきた」と挨拶。 

２８年度から行っているサークル訪問が実を結び、2９年度途中 

から富津市コスモス会が加盟、待望の南総ブロック復活です！ 

 

 

 

 

 

 

Bサークル交流会B 
今年度は総会終了後、サークル交流会を行いました。 

向かい合わせに座り、一対一で相手を変えながら交 

流、話が盛りあがり、気づけば帰りの電車時間 

ギリギリ（汗）の方も。 

参加された皆さま、ありがとうございました。 
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わぁ～い！！ 

 

 
 

審議報告 

①会則改正→意思決定の権限、

報酬がない立場での顧問設置 

②会計細則→大学手話クラブ

の加盟 

審議の結果、承認されました 

 

 

 

 

 

 

 

うれしい(涙) 
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交流って 

とても大切 

 

渡辺会長代理 

 

植野理事長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J新芽まつりJ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I三団体会議I 
千葉聴覚障害者センターにて千葉県聴覚障害者協会、ちば通研、県サ連による三団体会議が、 

第一回目は４月１０日（火）、第二回目を 5 月１５日（火）に開催され 

ました。 

【主な議題】 

①各団体の年間行事確認 

②手話を考えるフォーラム 市川市開催 

※７月の「みみしお」に速報が折りこまれる予定！お楽しみに。 

③手話言語条例情報委員会（仮） 

④全国手話言語市区長会総会 

⑤日本手話言語法案の見直し 

県サ連ホームページ http://www.kensaren.sakura.ne.jp/ 

発 行 ： 千葉県手話サークル連絡協議会 責任者 ： 外口晴久 

お知らせ 

県サ連 

第一回役員会は

6 月１７日開催

です。 

詳細は次号以降

でお伝えします。 

  

来てくれる

かな？ 

 

 

県サ連有志は昨年に続き冷た～～い、玉わ

らび餅と今年は限定 20 食で「本わらび餅」

も販売しました。 

きな粉と抹茶粉のどちらかを選び、黒蜜はか

け放題！！ 

程よい陽気と、たくさんお買い上げいただ

いたお客様のおかげで、完売しました！ 

売っているスタッフもお祭り気分、ワイワイ

と楽しい 1 日でした。 

 

らいおん香取では 

ケンちゃん・レンちゃん 

マスコット絶賛販売中 

５月２０日（日）千葉聴覚障害者セン

ターにて「第１１回新芽まつり」が開催。 

県サ連も有志が出店、イベントを盛り上

げました！？ 

 

市区長会の速報は 

Facebookを見てね 

http://www.kensaren.sakura.ne.jp/

